

11.—Le Surintendant des Egouts recommande la construction d'un égout dans la rue Dandurand, entre les 9ème et 10ème Avenues quartier Rosemont, au coût de \$1,344, payable \$1,140 par les propriétaires intéressés et la balance soit \$204 par la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil recomandant la construction dudit égout comme susdit.

12.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, transmettant un plan montrant l'étendue de terrain requis pour l'ouverture de la 42ème rue, depuis l'Avenue Ste-Claire, jusqu'au Chemin de Back River, dans le quartier Ahuntsic.

Résolu: De référer à l'Inspecteur de la Cité pour savoir quelles sont les obligations qui doivent être remplies pour l'ouverture de ladite rue, en vertu de quelle obligation la ville doit-elle procéder à telle ouverture, et quel en serait le coût.

13.—Résolu: De donner instructions au Secrétaire d'écrire aux architectes qui ont été nommés pour la construction de nouveaux postes de pompiers, de rencontrer le Bureau le plus tôt possible.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 juillet 1911, a.m.

M. Wanklyn, président; MM. Ainey et Dupuis.

1.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, transmettant une liste de balances disponibles sur les crédits votés pour la construction d'un certain nombre de trottoirs permanents, maintenant complétés s'élevant à la somme de \$85,802.74 dont \$42,901.37 sur le compte des propriétaires, et \$42,901.37 sur les fonds d'emprunt.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'autoriser le Contrôleur de la Cité à annuler la partie représentant la quote-part des propriétaires et à reverser au fonds d'emprunt la partie représentant la quote-part de la Ville.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la nomination de M. F. E. Field, Ingénieur Civil, pour surveiller l'exécution des travaux de construction du plant de filtration, au salaire de \$250 par mois.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

3.—Soumise une requête de citoyens résidant aux alentours du Parc Mont Royal, se plaignant de l'existence de deux maisons, sur le Parc Mont Royal, savoir: une vieille maison en pierre qui sert de refuge et une autre maison, qui sert à la vaccination, et demandant de faire disparaître ces deux maisons.

Résolu: De référer ladite requête au Surintendant du Parc Mont Royal pour rapport.

4.—Le Médecin Officier de Santé recommande la nomination de M. Henri Saint-Denis à la position laissée vacante par la résignation de M. V. Gravel, au Bureau de l'Inspection des aliments.

Résolu: D'approuver ladite recommandation, le salaire de M. Saint Denis devant être de \$550 par année.

5.—Le Bibliothécaire en Chef demande d'être autorisé à faire exécuter des travaux de reliure et de réparation à même la somme de \$200 qui a été votée au Budget pour cette fin.

Résolu: D'autoriser ledit Bibliothécaire en conséquence.

6.—Le Bibliothécaire en Chef recommande l'achat de 144 pieds de rayons à \$1.00 le pied et le vote d'une somme de \$60.00 pour faire mettre des annonces de la Bibliothèque civique. Il demande en outre l'achat d'un pupitre hygiénique au prix de \$50 ainsi qu'un pupitre à cylindre avec un fauteuil, 2 chaises, une table de bibliothèque et 3 tapis "rug" pour son Bureau privé, le tout au coût approximatif de \$200, et de plus, 50 rayons à \$3.50, total \$175.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$629 soit votée pour les fins ci-dessus.

7.—Soumise une lettre de M. J. T. Primeau, offrant de vendre à la Cité une propriété située sur la rue Montcalm au prix de \$4,600.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

Under consideration.

11.—The Superintendent of Sewers recommended that a sewer be laid in Dandurand street, between 9th and 10th avenues, Rosemont ward, at a cost of \$1,344, payable \$1,140 by the interested proprietors and the balance, say \$204 by the City.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said sewer be constructed as aforesaid.

12.—Submitted a report from the City Surveyor, transmitting a plan showing the area of land required for the opening of 42nd street, from Ste-Claire avenue to Back River Road, in Ahuntsic ward.

Resolved: That said report be referred to the City surveyor in order to know what are the obligations to be fulfilled in connection with the opening of said street, in virtue of what authority is the City bound to proceed with the opening of same and what would be the cost thereof.

13.—Resolved: That instructions be given to the Secretary to write to the architects appointed in connection with the erection of the new fire stations requesting them to meet the Board as soon as possible.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 28th July 1911, a.m.

Present: Messrs Ainey and Dupuis, Mr. Wanklyn in the Chair.

1.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor transmitting a statement of the available balance of appropriations voted for the construction of a certain number of permanent sidewalks, now completed, amounting to the sum of \$85,802.74 of which \$42,901.37 payable by the proprietors and \$42,901.37 to be charged against the loan fund.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the City Comptroller be authorized to write off the amount representing the proprietors' share and to re-transfer to the loan fund the amount representing the City's share.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Mr. F. E. Field, C. E., be appointed to supervise the construction of the filtration plant, at a salary of \$250 per month.

Resolved: To concur in said recommendation.

3.—Submitted a petition from citizens residing in the vicinity of Mount-Royal Park, complaining of the fact that there are two houses on Mount Royal Park, to wit: an old stone house which is being used as a refuge and another used for vaccination purposes, and asking that both said houses be removed therefrom.

Resolved: To refer said request to the Superintendent of Mount-Royal Park for a report.

4.—The Medical Health Officer recommended that Mr. Henri St-Denis be appointed to the position formerly held by Mr. V. Gravel in the Food Inspector department.

Resolved: To concur in said recommendation, the salary of Mr. St-Denis to be of \$550 per annum.

5.—The Chief Librarian asked that he be authorized to have binding work and repairs made out of the sum of \$200 voted in the budget for such purposes.

Resolved: That the said Librarian be authorized accordingly.

6.—The Chief Librarian recommended that 144 feet of book shelves at \$1.00 per foot be purchased and that a sum of \$60 be voted to have advertisements published concerning the Civic Library. He furthermore asked that a sanitary desk at the price of \$50 and a rolling top desk with chair, 2 chairs, a library table and 3 rugs for his private office be purchased, the whole at an approximate cost of \$200, also 50 book-shelves at \$3.50 or a total of \$175.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$629 be voted for the above purposes.

7.—Submitted a letter from Mr. J. T. Primeau offering to sell to the City a property situated on Montcalm street for the price of \$4,600.